



加賀市長からのメッセージ 第021号 3月13日配信

日ごろより市政運営にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、加賀市では今年9月に、文化・芸術・経済など各界の第一線で活躍する有識者が集う「エンジン01（ゼロワン）文化戦略会議」を開催いたします。会員である多くの著名人が加賀市を訪れ、加賀市の方をはじめとした多くの皆さまと交流し、講座やカンファレンスなど、たくさんのイベントが行われる予定です。

本日はこの地元実行委員会の発足式が市内で執り行われ、多くの関係者の皆さまにお集まりいただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

この取り組みは、加賀市の市制施行20周年、および、山代温泉開湯1300年にあたる本年の大きなイベントのひとつであり、加賀市が誇るべき資源や文化を改めて見つめ直し未来へつなぐ契機とする意義深いものであると考えております。

加賀市は藩政時代、多くの偉人を輩出して栄えた歴史を持つ街です。その誇りを胸に、今改めて令和にその再興をめざし、有識者との交流を通じて地域の文化振興と郷土愛の向上を図ってまいります。

また、昨年が発生した能登半島地震を風化させず、被災地の早期復興を願い、その思いを全国に発信する場としてもこの文化戦略会議は大きな意義を持つものと考えております。加賀市、ひいては石川県全体への注目度を高め、地域経済の活性化や観光誘客の推進にもつながることを期待しております。

本日発足した「エンジン01 in 加賀温泉 実行委員会」の皆さまをはじめとし、地域一丸となって開催準備に万全を期し、成功に向けて関係機関・団体との連携を強化しながら力強く推進してまいります。

皆さまのご理解とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

(令和7年3月13日号)

加賀市長 宮元 陸